

Source : <https://www.sortirdunucleaire.org/Dijon-Valduc-le-jeune-contre-l%C2%B9energie-nucleaire>

Réseau Sortir du nucléaire > Archives > Revue de presse > **Dijon-Valduc : le jeûne contre l'énergie nucléaire**

6 août 2014

## Dijon-Valduc : le jeûne contre l'énergie nucléaire

Source : Le bien public (6/9/2014)

<https://www.bienpublic.com/actualite/2014/08/06/dijon-valduc-le-jeune-contre-l-energie-nucleaire>

## Dijon-Valduc : le jeûne contre l'énergie nucléaire



Photo J. S.

Une quarantaine de personnes se sont réunies ce midi devant l'entrée du Commissariat à l'énergie atomique (CEA) de Valduc au nord de Dijon pour commémorer les dates anniversaires des explosions nucléaires de Hiroshima et de Nagasaki.

Des banderoles et des drapeaux ont été déployés pendant que les opposants au nucléaire se sont recueillis. A cette occasion, certains manifestants ont débuté le premier de leurs quatre jours de jeûne. Cette action s'inscrit dans le cadre d'un mouvement international qui exige la rédaction d'un traité d'interdiction des armes nucléaires. A Paris, Büchel (Allemagne) et Burghfield (Royaume-Uni), les défenseurs de la paix se sont également rassemblés.

D'autres manifestations sont organisées jusqu'à samedi. Demain et après-demain, un stand sera installé place de la République à Dijon avec un concours de dessins pour les enfants « Dessine-moi la bombe, dessine-moi la guerre, dessine-moi la paix ! ».

Vendredi, à 20 heures à l'Eldorado aura lieu la projection de « & a Fade to Grey » de Lydie Jean-dit-Pannel, jeûnese, suivie de « Pluie noire » film japonais de Shōnei Imamura et d'un débat. Samedi, un deuxième rassemblement en mémoire cette fois-ci du bombardement de Nagasaki se fera place de la Libération à Dijon.